
 委員紹介  

会  長 松本 孝博（地域住民有識者）  

副会長 金﨑 訓久（地域住民有識者） 

委  員 福山 祐治（学識経験者） 

委  員 永田 壽道（地域住民有識者） 

委  員 福島こず惠（地域住民有識者） 

委  員 大塚 知子（地域学校協働活動推進員）      

委  員 丸尾 竜則（令和 6年度 PTA副会長） 

委  員 河野 恵美（令和６年度 PTA副会長） 

委  員 山本 信子（校長） 

委  員 坂手 英俊（教頭） 

樫邑小学校 学校運営協議会 年間活動予定 

【第１回】  4月１９日(金)13：45～15：45 

    校内巡回 児童の様子について（参観） 会長・副会長の選出  

学校経営方針の説明と承認 年間計画 意見交換 等 

【第 2回】  6月２１日(金) 13：45～15：45 

    児童の様子について（授業参観） よりよい学校づくりアンケート  意見交換 等 

【第 3回】 12月１０日(火) 13：45～15：45 

    児童の様子について（授業参観） KASHIMURA未来会議を受けて  意見交換 等 

【第 4回】  2月 2５日(火) 13：45～15：45 

児童の様子について（授業参観）  R６年度評価  R７年度に向けて 等 

※ KASHIMURA未来会議  令和 6年 11月 15日(金) 19時～20時 30分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

樫邑小学校は、令和 3 年 4 月に学校運営協議会を設置し、コミュニティ・スクール（学校運営協議会を設置した学校）として新

たなスタートをしています。今年度は、４年目となります。また、昨年度より、地域学校協働本部を設立し、学校運営協議会との両輪で

学校運営を行い、持続可能な学校づくり、地域づくりに尽力しています。 

 令和６年度第 1 回の会を 4 月１９日（金）に行いました。委員自己紹介の後、校内を巡回し、授業中の子どもたちの様子を参観し

ました。参観後は、会長・副会長の選出、学校経営方針の説明、年間計画、児童の様子等についての協議です。学校経営の基本方

針の承認と学校運営に関する意見も出し合いました。また、今年度は、創立 150 周年に関する協議や相談も行っていきます。「真庭

市学校運営協議会規則 第 14 条 会議の公開」により、「協議会は特別の事情がない限り、公開とする」となっています。今後、傍

聴のご希望がありましたら、学校までご相談ください。 

  樫邑の子どもたちのよりよい成長を願いながら、今年度は、１０名の委員で頑張ってまいります。お気づきのことやご意見がありま

したら、いつでも、委員および樫邑小学校へご連絡ください。今までも、これからも地域の皆様と共に歩む樫邑小学校でありたいと

思います。令和６年度もどうぞよろしくお願いします。 

かしむら コミュニティ・スクール つうしん 

令和６年４月号 樫邑小学校 学校運営協議会 発行（文責：山本信子） 



 

 

 

 

 

 

          

 

【ご挨拶】  ～ よろしくお願いします ～ 

・地域の協力無くして学校運営は成り立ちません。お互いのパイプ役として微力ではありますが、 

この 1年間務めさせて頂きます。（松本孝博） 

・今年度、樫邑小学校運営協議会委員を務めさせて頂くことになりました。小学校、地域の活性化 

に寄与できるよう頑張ります。（金﨑訓久） 

・学区外在住者としての視点を生かせたらと思っています。何かしらのお役に立てれば幸いです。（福山祐治） 

・創立 150周年の節目に委員に任命されました。学校と地域との連携に少しでもお役に立てればと思っています。よろしくお願いい

たします。（永田壽道） 

・令和６年度も引き続いて樫邑小学校運営協議会委員をさせていただきます。微力ではありますが、地域、学校、保護者の方々の 

お力を合わせて、すべての子どもたちが笑顔で活動、生活でき、「樫邑でよかった。」と思ってくれるように頑張りたいと思っていま 

す。ご支援ご協力の程よろしくお願いします。（福島こず惠） 

・今年度も学校運営協議会に加わらせて頂くことになりました。創立 150周年の記念の年に、学校と地域が一緒になって思い出に

残る取り組みができればと思っています。（大塚知子） 

・昨年度から引き続き学校運営協議会委員をさせて頂く事になりました丸尾です。樫邑小学校が明るく楽しく、みんなから愛される

小学校であれる様に関わっていけたら良いなと思います。よろしくお願いします。（丸尾竜則） 

・初めてのことなので、わからないことが多いですが、少しでもお力になれたらと思います。 

1年間どうぞよろしくお願いいたします。（河野恵美） 

・樫邑小学校 3 年目になりました。「地域とともに歩む学校づくり」「学校を核とした地域づくり」に尽力し、大人も子どもも行きたい

と思える樫邑小学校をめざします。よろしくお願いします。（山本信子） 

・たくさんの方との繋がりを大切にし、樫邑に誇りをもち、たくましく生きる力を持った子どもたちの育成を目標に努力していきます。 

樫邑小学校４年目になりました。今年度もよろしくお願いします。（坂手英俊） 

 
【授業参観をして】   

楽しそう。1年生がいるっていいなと思った。にこやかに学習に取り組んでいる。

緊張感の中で頑張っていた。全員が成長している。地域の方とふれあったり、見

てもらったりする機会が多いから意見を言えるようになってきているのかなと感じ

た。頑張って読もうとしている様子が伝わってきた。読み合いがいいと思った。複

式授業の大変さを感じるが、工夫して授業をされていることがわかった。小学校

の時の学びは、今も心に残っている。大切に進めていってほしい。 

 

【樫邑小学校創立 150周年に関して】   

○地域活動 

・横断幕（4／25設置）・三椏記念植樹（４／１４ 約 20名参加） 

・渋澤寿一さん講演会（３／１６午前予定）・気球に乗ろうイベント（３／１６午前予定） 

○PTA・学校行事 

・樫邑学区秋季連合大運動会（９／２８ 昔の競技・全体リレー・１５０記念写真 等） 

・樫の里きらきら発表会（１１／９ 150周年写真展 特別ステージ 等） 

・スポーツ参観日（１／１８ マラソン大会 新体力テスト おもちつき 等） 


